



INCIDENCIA DEL SÍNDROME METABÓLICO EN PACIENTES ENTRE 20 Y 70 AÑOS INGRESADOS AL SERVICIO DE OBSERVACION - URGENCIAS CON PATOLOGÍA NO QUIRÚRGICA Y/O TRAUMATISMO, DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO ERASMO MEZ DE AGOSTO A OCTUBRE DEL 2014

Jorge ivan molina farfan, Claudia milena sanchez parra

RESUMEN:

Mediante este estudio observacional prospectivo se buscó conocer la Incidencia del síndrome metabólico en pacientes entre 20 y 70 años ingresados al servicio de observación -urgencias con patología no quirúrgica y/o traumatismo, del Hospital Universitario Erasmo Meoz de Agosto a Octubre del 2014. Mediante la evaluación directa de los pacientes y de las historias clínicas de ingreso.

El diagnóstico está basado en los criterios consensuados para SM de The International Diabetes Federación (IDF), el cual tiene énfasis en la obesidad abdominal como componente clave del síndrome.

Además los pacientes debían contar con estudios de glicemia, Triglicéridos, colesterol HDL y conocer sus cifras tensionales para diagnosticar el SM

Palabras claves: *Síndrome Metabólico, The International Diabetes Federación, obesidad abdominal, glicemia, Triglicéridos, colesterol HDL y cifras tensionales*

